

UN PROJET DE *centre-ville* CONCERTÉ

Entre
2011 et 2015

Concertation centre-ville

Des temps de rencontres ont été organisés pour donner au public l'opportunité de s'exprimer sur ce projet d'envergure. Ils ont rassemblé élus municipaux, experts, habitants, associations locales et professionnels du territoire.

- 4 forums Ma Ville, mon quartier en 2011, 2012, 2013, 2014
- 10 conseils consultatifs de quartier en 2012
- 3 balades urbaines en 2013 et 2014
- 6 ateliers urbains entre 2013 et 2014, 1 café urbain en 2013

Et 445 participants, 358 visiteurs d'exposition, 101 questionnaires remplis, et plus de 400 propositions faites...

Juillet
2018

Pré-ouverture de la Maison des projets la Papeterie

Septembre
2018-2019

Cycle de concertation « le marché de demain »

- 1 rencontre, 1 visite de marchés franciliens, 1 petit-déjeuner commerçants.
- 1 enquête papier et en ligne.
- 1 forum Ma Ville, mon quartier, 2018.

Et 282 participants, 150 questionnaires remplis et plus de 300 propositions faites.

2019-2020

Concertation sur la future médiathèque

Quels usages pour demain ?

